

Ratifica Cuba voluntad de cooperación en materia hídrica



Brasilia, 20 mar (RHC) Cuba ratificó su disposición a compartir de manera solidaria y modesta las experiencias sobre gestión integral de recursos hídricos durante la Conferencia Ministerial del octavo Foro Mundial del Agua.

Durante la cita, el vicepresidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH), Antonio Rodríguez, resaltó la responsabilidad de los gobiernos en garantizar el pleno acceso al agua potable y el saneamiento.

Explicó que el desarrollo de la gestión hídrica de la nación caribeña es resultado de la llamada voluntad hidráulica, impulsada por el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

A su vez, destacó que en la actualidad existen en el país 242 embalses, un sistema de trasvases, y el 95,5 % de cobertura de agua potable.

A partir de la aprobación de los Lineamientos de la Política Económica Social adoptados en el séptimo Congreso del Partido Comunista de Cuba y de la

Política Nacional del Agua, la Asamblea Nacional aprobó en diciembre de 2017 la nueva Ley de Aguas Terrestres.

El Foro Mundial del Agua que se extenderá hasta el día 23 reúne a autoridades nacionales y locales, académicos, empresarios; así como actores de la sociedad civil vinculados al manejo del recurso Agua. (Fuente: [Cubaminrex](#))



Radio Habana Cuba